

NEWSLETTER

12/10

FG Modellsport GmbH
Spannerstr. 2
73650 Winterbach-Germany
Phone: +49 7181 9677-0
Fax: +49 7181 9677-20
info@fg-modellsport.de
www.fg-modellsport.de
www.fg-onlineshop.de

Nachfolgend aufgeführte Neuheiten sind ab sofort lieferbar!

The following news are immediately available!

Stand/ Update > 08.12.2010

empf. VK: 17,40 €



Alu-Servohebel Futaba, Thundertiger, 1 St.
Alum. servo arm Futaba, Thundertiger, 1 pce.
Best.-Nr./ Item N°. 06535/02

Neu konstruierter Alu-Servohebel aus hochfestem Material mit Gewindebohrungen M3 zur Montage der Gestängedurchführungen 06534/02 und 06534/03. Der angebrachte Querschlitz erleichtert das Aufdrücken des Hebels auf die Servo-Verzahnung.

New developed alum. servo arm in high-strength material with M3 threaded holes for the assembly of the throttle pivot posts 06534/02 and 06534/03. The fitted transverse slot makes the mounting of the servo arm on the servo toothing much easier.

empf. VK: 13,90 €



Alu-Servohebel Hitec 7955TG, 1 St.
Alum. servo arm Hitec 7955TG, 1 pce.
Best.-Nr./ Item N°. 06538/03

Neu konstruierter Alu-Servohebel aus hochfestem Material mit Gewindebohrungen M3 zur Montage der Gestängedurchführungen 06534/02 und 06534/03.

New developed alum. servo arm in high-strength material with M3 threaded holes for the assembly of the throttle pivot posts 06534/02 and 06534/03.

empf. VK: 3,10 €



Schalterbefestigung, 1 St.
Switch fastening, 1 pce.
Best.-Nr./ Item N°. 06552

Schalter-Befestigungswinkel zur einfachen Montage des FG Empfänger kabel-Schalters auf RC-Platten, Empfängerboxen, Chassis usw.

Switch fastening angle for an easy mounting of the FG receiver cable switch on rc plates, receiver boxes, chassis a.s.o.

empf. VK: 27,95 €



Spezial-Wellendichtringe, 2 St.
Special shaft sealing rings, 2 pcs.
Best.-Nr./ Item N°. 07303/10

Staubdichte Wellendichtringe zur Abdichtung der Kurbelwelle von Zenoah- und Chung Yang-Motoren. Die Montage dieser Dichtungen ist erforderlich beim Einsatz in extrem staubigem Gelände. Weiches Material und verbesserte Dichtlippen verhindern das Eindringen von Sand und Staub in das Kurbelgehäuse, das zu einem Totalschaden des Motors führen kann.

Dust-proof shaft sealing rings to seal the crank shaft of Zenoah and Chung Yang engines. The assembly of these sealing rings is necessary for the use in extremely dusty terrain. Soft material and improved sealing lips prevent an entry of dust and sand in the crankcase which can result in a total damage of the engine.

empf. VK: 4,90 €



Tank-Entlüftungsventil, 1 St.
Tank vent valve, 1 pce.
Best.-Nr./ Item N°. 08381/05

Kleines praktisches Entlüftungsventil für die Tankentlüftung. Ersetzt die bisher verwendeten Entlüftungsschläuche.

Small handy vent valve for the fuel tank ventilation. Replaces the previously used vent hoses.